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PS4 : j'avais ouvert ce fil juste pour information ...
Je suis du même avis que PtitJeanMimi 

Ce qui ma fait réagir, c'est quel est le réel intérêt de ressortir des technologies vintage et totalement
dépassé, autant je peux le comprendre pour des objets classique, une table, un meuble, mais pour
du matériel électrotechnique comme la K7 c'est franchement hasbeen, ceci dit l'entreprise qui fait ça
à l'air quand même d'avoir une clientèle pour ce type de produit tan mieux pour elle.

Après est ce qu'il y a encore des sociétés qui fabrique et commercialise des lecteurs de K7 ?? si oui
je serais curieux de savoir si c'est vraiment rentable ou alors dans le fin fond du tubekistan ou un truc
kis dé tan (lol) !!!!

Et demain une autre entreprise va nous ressortir les téléphones à cadran rond et pourquoi pas une
télé à tube cathodique, alors qu'on nous annonce la technologie 8K

certains me diront que le solex existe toujours, mais c'est quand même beaucoup moins technique, il
n'y a pas d'électronique.

Bref je ne vois pas la logique dans ces résurgences technologiques.
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